

Le président cubain félicite Javier Sotomayor à l'occasion du 30e anniversaire de son record du monde au saut en hauteur

Image not found or type unknown



La Havane, 27 juillet (RHC) - Miguel Díaz-Canel, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, a félicité jeudi Javier Sotomayor à l'occasion du 30e anniversaire de son record au saut en hauteur.

Sur son compte Twitter, le président a célébré le fait que: L'homme qui s'est le plus approché du ciel par ses propres pieds est cubain, il s'appelle Javier Sotomayor. À présent, cela fait trois décennies qu'il a sauté 2,45 mètres à Salamanque, en Espagne, et personne n'a été capable de l'égaliser. Félicitations, champion !

Sur le même réseau social, Osvaldo Vento Montiller, président de l'Institut national des sports, de l'éducation physique et des loisirs (INDER), a souligné que le record du monde de saut en hauteur établi par Javier Sotomayor est l'un des nombreux exploits enregistrés par quelqu'un qui a toujours représenté fièrement Cuba, qui l'applaudit et le célèbre à nouveau avec lui.

Le 27 juillet 1993, lors des championnats du monde d'athlétisme de Salamanque, en Espagne, le Cubain Javier Sotomayor a établi un record de 2,45 mètres au saut en hauteur, qui n'a pas été égalé ou dépassé depuis trois décennies.

La même année, il a reçu le prix du Prince des Asturies pour le sport.

Tout au long de sa carrière sportive, Javier Sotomayor a remporté, entre autres, un titre olympique, deux championnats du monde, quatre championnats en salle et trois titres panaméricains.

Source Radio Reloj



Radio Habana Cuba